

Bundesbewerb Holz in der Öffentlichkeit auf der stark frequentierten Bahnhofsstraße in Wörgl

Am 10.06. und 11.06.2015 fand in Wörgl der Bundeswettbewerb für die Polytechnischen Schulen im Fachbereich Holz statt. 1 Mädchen und 15 Burschen aus allen österreichischen Bundesländern – die jeweiligen Landesersten und –zweiten – nahmen am Wettbewerb teil und bewiesen äußerst eindrucksvoll ihr handwerkliches Geschick beim Anfertigen eines Wandboards nach vorgegebenem Plan. Als veranstaltendes Bundesland, durften aus Tirol nicht nur die ersten zwei Platzierten des Landeswettbewerbs teilnehmen, sondern zusätzlich durfte die veranstaltende Schule, die Polytechnische Schule Wörgl, einen dritten Vertreter aus Tirol als Teilnehmer mit ins Rennen um den Bundessieg schicken.

Den Sieg holte sich schließlich Christoph Salchegger von der PTS Taxenbach (Salzburg) vor Mario Kaufmann von der PTS Rottenmann (Steiermark) und Christoph Heindl von der PTS Mank/ Melk (Niederösterreich). Den Stockerlpaltz knapp verpasst haben Georg Metzler von der PTS Hittisau (Vorarlberg) auf Rang vier und Manuel Steidl von der PTS Sillian (Tirol) Rang fünf.

Der Wettbewerb wurde in der Bahnhofsstraße auf dem Vorplatz des Citycenter Wörgl ausgetragen. Viele Passanten beobachteten die PTS Schüler, wie sie fachmännisch und konzentriert an ihrem Werkstück arbeiteten. Landesinnungsmeister Klaus Buchauer zeigte sich vom hohen fachlichen und praktischen Können der TeilnehmerInnen begeistert.

Nach vier Stunden konnten alle TeilnehmerInnen das fertiggestellte Wettbewerbsstück abgeben und nach einstündiger Bewertung durch den Landesinnungsmeister stand der Bundessieger fest. Die Preise wurden von Bildungslandesrätin Dr. Beate Palfrader, Frau Vizebürgermeisterin Evelyn Treichl und Herrn Dir. Hannes Pierzinger überreicht.

Die 16 Schülerinnen und Schüler haben durch ihren viel beachteten Auftritt eindrucksvoll bewiesen, wie qualitativ hochwertig die Berufsgrundausbildung an den Polytechnischen Schulen Österreichs ist. Die hohe Leistungsdichte, welche beim Wettbewerb gezeigt wurde, spiegelte die wertvolle Arbeit der fachlich gut ausgebildeten und motivierten Lehrerinnen und Lehrer an den Polytechnischen Schulen Österreichs wider.

Ein besonderer Dank gilt den Unterstützern und Sponsoren dieses Bewerbs, dem BM BF, dem Verein POLYaktiv, der Stadtgemeinde Wörgl und der Landesinnung der Tischler. Die Organisatoren Gottfried Schneider und Georg Gensluckner freuten sich sehr über den gelungenen Bewerb und das positive Feedback der Teilnehmer nicht. Besonders Lob erhielten die Organisatoren nicht nur über den ausgezeichnet organisierten Bewerb, sondern auch für das tolle Rahmenprogramm während der zwei Tage in Wörgl.

Wörgl, 18.06.2015

Fotos: Werner Neururer, PTS Wörgl







v.l.: FL Gottfried Schneider, Dir. Hannes Pierzinger, Vzb. Evelyn Teichl, Landesrätin Dr. Beate Palfrader, drei Bundessieger, FL Georg Gensluckner, Landesinnungsmeister Klaus Buchauer

